

Plus notre expérience de l'Afrique grandit, plus nous percevons que l'approche de la Différence est ici par essence bien plus positive que dans le monde occidental (sans même évoquer le lamentable contexte politique belge).

Nous en voulons pour preuve les deux exemples suivants, tirés dans des registres pourtant très différents :

- le premier registre est culturel. Il s'agit du titre phare du dernier album de *Salif Keita*, chanteur malien qui connaît bien la différence puisqu'il est né albinos sur un continent où cela est traditionnellement associé à un mauvais sort et où les albinos sont généralement ostracisés

- le second registre est purement commercial, avec la dernière publicité pour la bière *Caste* / (une bière africaine)

Ci-dessous se trouvent les vidéos correspondantes, accompagnées de leurs textes.

Paroles du titre *La Différence* de *Salif Keita*

*Je suis un noir  
Ma peau est blanche  
Et moi j'aime bien ça  
C'est La Différence qui est jolie*

*Je suis un blanc  
Mon sang est noir  
Et moi j'adore ça  
C'est La Différence qui est jolie*

*Je voudrais*

*Que nous nous entendions dans l'amour  
Que nous nous comprenions dans l'amour et dans la paix*

*(Refrain) x2:  
La vie sera belle x3  
Chacun à son tour aura son amour  
La vie sera belle x3*

*(suite en langue vernaculaire)*

{youtube}OTByvmSKjz4{/youtube}

Slogan publicitaire de la bière Castel

*Nous sommes fiers de nos différences qui font la richesse de notre continent !*

{dailymotion}xcmfqq{/dailymotion}